
Burgdorf, den 25 September 2023

Anfrage gemäß GO - Verbesserung des Erscheinungsbilds der Hülptingser Ortsmitte

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

Durchquert man auf der Hauptstraße des Burgdorfer Ortsteils Hülptingsen (Vor den Höfen) die Ortsmitte, so bietet 
sich ein insgesamt wenig ansprechendes Gesamtbild. Verdreckte Buswartehäuschen, verschmutzter Briefkasten, 
verschmierter Verteilerkasten, veraltetes Feuerwehrplakat an einem Bauzaun und selten gepflegte Grünstreifen fallen
dem Betrachter direkt ins Auge. Hier sind Verbesserungen dringend nötig.

Daraus ergeben sich für mich folgende Fragen, um deren schriftliche Beantwortung ich bitte.

1. Wie häufig erfolgt die Reinigung der Buswartehäuschen?

2. Ist die Reinigung oder ein Austausch des Briefkastens und des Verteilerkastens vorgesehen?

3. Wie oft erfolgt die Pflege der öffentlichen Grünstreifen? Ist die Übernahme privater Patenschaften für diese 
möglich? Ist dies möglicherweise auch für andere städtische Grünflächen möglich?

4. Ist die Einbindung des Hülptingser Bürgervereins denkbar? Sind hierfür regelmäßige Treffen des Bürgervereins
(z.B. 1x pro Monat) im Feuerwehrhaus vereinbar?

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Beste Grüße

 

Dr. Volkhard Kaever

-stellv.Fraktionsvorsitzender-

WGS FreieBurgdorfer – Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf

Per E-Mail
Herrn Bürgermeister Pollehn


